



Rallye-Latin

publié le 26/03/2010 - mis à jour le 11/09/2014

Comme tous les ans à la même époque, les latinistes du collège ont participé au concours académique du Rallye-Latin, organisé par l'Association académique du même nom, qui regroupe des professeurs de latin bénévoles.



Ce concours a pour but de faire plancher les élèves pendant deux heures sur le programme de leur niveau et un sujet de civilisation établi à l'avance, cela à partir d'un texte qui sert de support à des exercices ludiques de grammaire, vocabulaire ou histoire. Les sujets retenus cette année étaient les personnages divins et humains de la Rome Royale (5°), les jeux de l'amphithéâtre, passion ou fascination (4°) et passions et catastrophes sous les Flaviens (3°).



Les corrections auront lieu au mois d'avril.
Les prix récompenseront le meilleur groupe de chaque niveau, au plan local, départemental et académique.

Les prix

départementaux et académiques seront remis au Rectorat de Poitiers le mercredi 9 juin. Le meilleur groupe de chaque niveau du Collège Henri Martineau sera récompensé en fin d'année.



A signaler que l'épreuve s'est déroulée efficacement et dans un bon esprit : l'essentiel n'est-il pas de participer ?



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.